



Corteva separará sus negocios de protección de cultivos y semillas en dos empresas públicas para 2026

Description

(Indianápolis) Corteva AgriScience ha anunciado que su Junta Directiva ha aprobado por unanimidad un plan para separar la empresa en dos empresas independientes que coticen en bolsa para el segundo semestre de 2026. La medida creará una empresa dedicada a su negocio de protección de cultivos, que se llamará New Corteva, y otra centrada en su negocio de semillas, que se conocerá como SpinCo.

La compañía dijo que la separación está diseñada para liberar valor mediante la creación de dos líderes centrados en los agricultores, ambos basados ??en la tecnología y la innovación, pero con estrategias distintas, prioridades de asignación de capital y modelos de crecimiento.

Según el plan, Greg Page, actual presidente de Corteva, asumirá el cargo de presidente de New Corteva, mientras que Chuck Magro, director ejecutivo de la compañía, asumirá el puesto de director ejecutivo de SpinCo.

Chuck Magro: Posicionando a ambas empresas para ganar

El director ejecutivo de Corteva, Chuck Magro, afirmó que la decisión marca una evolución natural de la estrategia de crecimiento de la compañía. «Durante los últimos seis años, hemos tomado medidas deliberadas para construir una empresa tecnológica sólida y exitosa: simplificamos nuestra cartera, redujimos costos, invertimos en proyectos de alta rentabilidad y nos aseguramos de que nuestra cartera de productos maximizara el impacto para los agricultores y la rentabilidad para la compañía. Como resultado, Corteva se ha convertido en el líder indiscutible del sector, con posiciones de liderazgo en el mercado tanto en protección de cultivos como en semillas. De cara al futuro, queremos posicionar a ambas empresas de la mejor manera para que triunfen en sus respectivos mercados y aumenten el valor para los accionistas», explicó.

Magro enfatizó que las condiciones del mercado han cambiado, lo que hace que este sea el momento oportuno para actuar. «Los mercados de semillas y protección de cultivos han evolucionado y, como resultado, vemos que las oportunidades futuras para ambas compañías divergen. Este es el momento oportuno para actuar y mantenerse a la vanguardia del mercado. Esta separación permitirá a ambas empresas maximizar la creación de valor a largo plazo al centrarse en sus propias prioridades. Por lo tanto, consideramos esta separación como el siguiente paso lógico en su trayectoria de crecimiento».

Nuevo Corteva: Liderazgo en protección de cultivos y productos biológicos

El negocio de Protección de Cultivos de la compañía se desarrollará como Nueva Corteva, concebida para ser líder mundial en soluciones agrícolas diferenciadas. Con un enfoque en la eficiencia, la optimización de la cadena de suministro y la sostenibilidad, Nueva Corteva priorizará la excelencia operativa y la rentabilidad para los accionistas. La empresa hará especial hincapié en los productos biológicos, uno de los segmentos de mercado de mayor crecimiento en la agricultura, a la vez que seguirá invirtiendo en tecnologías diferenciadas de protección de cultivos.

Como negocio independiente, la estructura de capital de New Corteva se alineará para cubrir las futuras necesidades de capital, con recursos dirigidos al crecimiento orgánico, la innovación avanzada y fusiones y adquisiciones rigurosas. La compañía también mejorará su capacidad de colaboración con socios del sector e impulsará una gestión de canal más sólida.

Corteva proyectó que las ventas netas atribuibles a Nueva Corteva en 2025 totalizarán \$7.8 mil millones, lo que representa el 44 por ciento de las ventas totales de la compañía.

SpinCo: Innovación en semillas y genética avanzada

El negocio de Semillas, que se escindiría como SpinCo, ingresará al mercado desde una posición sólida, basada en un siglo de innovación bajo la marca Pioneer®. La compañía afirmó que SpinCo continuará implementando genética avanzada para desarrollar soluciones que ayuden a los agricultores a mejorar sus rendimientos, optimizar la sostenibilidad y fortalecer la salud de sus cultivos.

Además de Pioneer, SpinCo se beneficiará de la solidez de sus marcas regionales ancla, como Dairyland Seed®, su marca Brevant®, enfocada en el comercio minorista, y un creciente negocio de licencias. La empresa también se expandirá a áreas con visión de futuro, como el trigo híbrido, los biocombustibles y la edición genética, gracias a una inversión sostenida en investigación y desarrollo.

Como entidad independiente y a gran escala, SpinCo se estructurará para el crecimiento con prioridades de asignación de capital personalizadas, incluyendo oportunidades de fusiones y adquisiciones específicas. Corteva proyectó que las ventas netas de SpinCo para 2025 ascenderán a 9.900 millones de dólares, lo que representa el 56 % de sus ventas totales.

Cronograma y condiciones de la transacción

La separación se llevará a cabo a través de una escisión de SpinCo, que pretende calificar como una transacción libre de impuestos a efectos fiscales federales de Estados Unidos para los accionistas de Corteva.

Se espera que la transacción se cierre en el segundo semestre de 2026, sujeta a varias condiciones. Estas incluyen la aprobación final del Consejo de Administración de Corteva, una opinión legal favorable sobre la exención de impuestos del acuerdo y la entrada en vigor de la declaración de registro del Formulario 10 que se presentará ante la Comisión de Bolsa y Valores de Estados Unidos (SEC). La compañía señaló que se reserva el derecho de modificar los términos de la separación o desistirse de ella por completo si fuera necesario.

Corteva enfatizó que la operación busca fortalecer ambos negocios, brindándoles un enfoque estratégico más preciso, la flexibilidad para invertir en sus respectivas oportunidades de crecimiento y la agilidad para adaptarse a la dinámica del mercado. Tanto para los agricultores como para los accionistas, la compañía posicionó la separación como un paso hacia la innovación, el liderazgo y la creación de valor a largo plazo en la agricultura global.

El Maipo/Agricultura Global

Date Created
Octubre 2025